



## Sortie pédagogique à l'ancienne distillerie d'Alfred de Vigny

publié le 10/01/2012

---

### La visite de la Distillerie de Champagne-Vigny



Le mardi 15 Novembre, quelques élèves du collège Pierre Bodet ont visité la Distillerie de Champagne-Vigny dans le but de trouver une technique de distillation. Ces élèves sont inscrits à l'atelier scientifique et souhaitent fabriquer leurs propres huiles essentielles.

« Nous avons été très bien accueillis, et la visite à été très instructive. Nous savons maintenant comment nous y prendre... »

Des élèves des classes de 4°C & 3°A.



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**